

BavariaDirekt geht mit Ihrer Provisions- und Bestandslösung auch für den Bereich Hausrat Versicherung produktiv

Die BavariaDirekt befindet sich derzeit in einem Modernisierungsprozess Ihrer Systemlandschaft und setzt dabei auf die Software-Lösungen der Faktor Zehn.

Der Digitalversicherer führt nun auch das neue Hausratprodukt in die bestehende Provisionslösung Faktor-ICO und das Bestandsführungssystem auf Basis von Faktor-IPM ein. Damit ist die BavariaDirekt erneut Vorreiter in der Verwendung der schlanken Provisionslösung.

Zu Beginn des Jahres 2023 wurde die Implementierungsphase für die Sparte Hausrat gestartet. Nach nur 9 Monaten konnten sowohl das Bestandsführungssystem als auch das Provisionssystem für die Sparte Hausrat erfolgreich produktiv gehen.

Die Systeme sind dabei konsequent auf Leistung ausgelegt, um die massiven Zugriffszahlen der angebundenen Vertriebspartnerplattformen problemlos bedienen zu können.

Mit dem Umstieg des neuen Hausratprodukts auf die FaktorZehn-Plattform wurden nun alle bestehenden Sachprodukte in der neuen IT-Architektur realisiert.

Mirek Sindler (Head of IT, Data & Controlling) sagt dazu: *„Damit haben wir einen weiteren Meilenstein in der IT-Modernisierung erfolgreich erreicht und so die Voraussetzungen geschaffen, jetzt die digitale Prozess-Exzellenz im Zusammenspiel aller Anwendungskomponenten noch zu steigern.“*

Über die BavariaDirekt

Die BavariaDirekt ist ein digitaler Schaden- und Unfallversicherer. Er bietet mit seinen modernen Deckungskonzepten für private Kunden umfassenden Versicherungsschutz in den Sparten Kraftfahrt-, Cyber-, Haftpflicht-, Hausrat-, Rechtsschutz-, Krankenzusatz- und Beistandsleistungsversicherungen. Dabei setzt das InsurTech-Unternehmen auf datengetriebene, digitale und innovative Lösungen für den digitalen Kunden und Vertriebspartner. Der Versicherer gehört zum Konzern Versicherungskammer, einem Unternehmen der

Sparkassen-Finanzgruppe und einer der zehn größten Erstversicherer Deutschlands.

Weitere Informationen zu BavariaDirekt finden Sie unter:

<https://www.bavariadirekt.de/>

Über Faktor Zehn

Die Faktor Zehn GmbH ist Spezialist für die IT der Versicherungswirtschaft. Als Softwarehaus bietet Faktor Zehn Lösungen für die Assekuranz auf Basis einer modernen Java-Architektur an. Unsere Softwarekomponenten können einzeln eingesetzt werden oder mit unserer Faktor Zehn Suite alle Versicherungs-Kernprozesse abdecken - von der Produktdefinition über die Angebotsverwaltung und Bestandsführung bis hin zum Schadenmanagement und der Partnerverwaltung. Unser Ziel ist es, mit unserer Standardsoftware Versicherungsunternehmen für die zukünftigen Herausforderungen der Digitalisierung zu wappnen. Insgesamt befindet sich die Software von Faktor Zehn bereits heute bei über 20 führenden Versicherern im produktiven Einsatz. Als Teil der ConVista-Gruppe profitiert das Unternehmen von einem Expertennetzwerk und der Erfahrung aus mehr als 350 internationalen erfolgreichen Projekten.

Weitere Informationen zu Faktor Zehn finden Sie unter:

www.faktorzehn.de

Hinweis an die Redaktionen

Der Abdruck dieser Pressemeldung ist honorarfrei. Ein Belegexemplar an die BavariaDirekt und Faktor Zehn wird erbeten. Bildmaterial stellen wir Ihnen auf Anfrage gerne zur Verfügung. Vielen Dank!

Kontakt

Faktor Zehn GmbH
Friedenheimer Brücke 21
80639 München, Deutschland
Telefon: +49 (89) 520 311 – 0
Fax: +49 (89) 520 311 – 500
E-Mail: info@faktorzehn.de
Web: www.FaktorZehn.com
LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/faktor-zehn-gmbh>

Blog: <https://blog.faktorzehn.de/>

XING: <https://www.xing.com/pages/faktorzehngmbh>

Facebook: <https://www.facebook.com/FaktorZehn/>

YouTube:

www.youtube.com/channel/UCQBMRolxooUjVxFwmW1fQ

Instagram: <https://www.instagram.com/faktorzehn/>